



平成26年7月15日(火曜日)



議場の自席で再質問をする小池正昭県議

## 小池まさあき県議会リポート

**副知事** 残るB滑走路南端の未買収地問題につきましては、居住者の生活環境の観点から、空港会社において早期解決を目指し、引き続き話し合いを続けていく必要があると考えております。

**小池議員** パイロット不足によるLCCの減便等の影響はどのような状況か。

**副知事** 現在発表されているところでは、成田空港ではバニラ・エアが6月に154便、ピーチ・アビエーションが7月に16便の欠航、さらに、春秋航空日本でも、6月27日の新規就航を8月1日に延期するなど、その影響は全体で6路線762便となっています。

**小池議員** 本年5月1日

に施行された「国家戦略特

別区域を定める政令」で本

県の成田市などが東京圏の

区域とされ、今後、規制改革

のメニューに従い、区域会議

の開催など具体的な動きが

出てくることになっている。

**副知事** 今日は医療に関する規制緩和などにより、国際競争力の強化を目指すものであ

り、成田市を含めた空港周辺地域の発展に寄与することが期待されるものと認識しております。

**副知事** 今回の決定につ

いては、医療に関する規制

緩和などにより、国際競争

力の強化を目指すものであ

り、成田市を含めた空港周

辺地域の発展に寄与することが期待されるものと認識して

おります。

**副知事** 現在、成田市では、国家

戦略特区における具体的な

構想を実現する上で、県と

しての方針も検討していく

なければなりません。

**副知事** そこでどうかがうが、今回

の国家戦略特区の決定につ

いての県としての見解と今

後の関わり方についてはど

うか。

**副知事** 昨年末に策定した

「千葉県農林水産業振興計

画」では、農業産出額の増

加に向けて、本年度は何を重

点的に推進しているのか。

**副知事** 計画初年度となる本年度

は、新たに設置した農地中

間管理機構の活動を通して、

会を核とした県

内産地の連携による競争力

の強化「県産農産物のブラン

ド化」に向けたプロモーション

活動の強化「酪農等の飼料

自給力強化」への協議

など、「オール千葉」体制で販売力強化

取り組むこととしています。

**副知事** 具体的には、ニンジンや

ネギ、トマトなど、本県主

要野菜を対象に県内産地が

参加する品目別協議会を設

置し、産地間で異なる出荷

規格の統一や品質向上のた

めの栽培技術の改善、産地

リレーによる出荷期間の延

長などにより、他県の産地

に打ち勝てる「力強い産地」づ

くり」を進めてまいります。

**副知事** 重要な課題で

あることから、県では、介護

福祉士養成校の学生に對し

て修学資金を貸し付け、在

学中の負担軽減を図っています。

**副知事** また、小中高生を対象に、

介護の仕事の魅力や、やり

がいを理解していただくこ

とを目的として、介護体験

学習や福祉セミナー等への

支援を行い、福祉の仕事に

対する興味や関心を高め、

介護に携わる人材の育成を

図っています。

**副知事** 半分を占める園芸の产地づ

くりをどのように進めているか。

**副知事** 县では、千葉県園芸協

会を核とした県

農地集積と耕作放棄地の解消を

図るとともに、

この欠航は一時的なもので

あり、空港全体としては大

きな影響とは考えていない

と聞いております。

**副知事** なお、空港会社からは、

者について、第三滑走路の

話が随分と出てきているが、

この問題が世間一般から忘

再質問

小池議員

いまだにB滑走路南端に居住者が存在することについての県の見解はどうか。

副知事

残るB滑走路南

端の未買収地問題につきま

しては、居住者の生活環

境の観点から、空港会社にお

いて早期解決を目指し、引

き続き話し合いを続けてい

く必要があると考えてお

ります。

小池議員

B滑走

路南端の用地内居住者

について、第三滑走路の

話が随分と出てきているが、

この問題が世間一般から忘

れておいて欲しい。

要望

小池議員

B滑走

路南端の用地内居住者

について、第三滑走路の

話が随分と出てきているが、

この問題が世間一般から忘

れておいて欲しい。

要望